

DEPORTES | Atletismo

La Carrera Nocturna “Priego Monumental” se consolida como el evento deportivo del verano en la Subbética

La sexta edición de la prueba, organizada por la hermandad del Mayor Dolor, se celebrará el próximo 17 de agosto.

Redacción

Miércoles 26 de junio de 2024 - 19:17



Considerada ya como la prueba deportiva por excelencia del verano prieguense, la Carrera Nocturna "Priego Monumental", memorial a José María Tisner, celebra este año su sexta edición.

Una nueva cita, prevista para el 17 de agosto, que presenta como novedad la categoría senderista, con un total de 5.900 metros de recorrido coincidiendo con la Prueba Reina, exceptuando el primer bucle del bajo adarve y el Barrio de Belén, contando los participantes con 90 minutos como máximo para completar el recorrido.

Priego Monumental se consolida como una de las pruebas deportivas por excelencia de la Subbética y alrededores, el año pasado la organización cerró sus inscripciones con 280 corredores, 200 corredores de la Prueba Reina. “Aunque la mayoría de los corredores son de Priego, cada año aumenta el número de participantes de ciudades cercanas, gracias a nuestro registro hemos contabilizado un gran número de corredores de Cabra, Carcabuey, Lucena, Montilla o Alcalá la Real, y de otras provincias limítrofes, como Córdoba, Sevilla, Jaén o Málaga”, explica Rafael Cobo, Hermano Mayor de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús Preso y María Santísima del Mayor, entidad organizadora.

Si hay por lo que destaca la carrera es por su fin exclusivamente solidario, la carrera mantiene el espíritu de homenajear a José María Tisner, fundador de la prueba que falleció de cáncer hace cinco años. Desde entonces, los beneficios recaudados a través de la compra del dorsal solidario se entregan a la Asociación del Cáncer de Priego, AECC. El año pasado la organización recaudó un total de 1.200€. La metodología es muy fácil, todo aquel que quiere colaborar, corredores y no corredores, pueden realizar su aportación económica a través de la web de inscripción. “El dorsal tiene un coste de 3 euros, pero la persona puede incrementar su participación con el importe que desee, la numeración de los dorsales irá desde el número 500 en adelante, reservando los primeros números para los participantes de la prueba deportiva”, añade Ana Rogel, secretaria de la hermandad del Mayor Dolor e igualmente integrante de la comisión organizadora. Además, solo por adquirir tu dorsal solidario entras en el sorteo de unas zapatillas HOKA, cuyo sorteo se realiza a través de las redes sociales de la carrera.

Entre las características de la carrera, destaca la unión de los corredores, que desde el inicio de la carrera

crearon un grupo de entrenamiento que sale a realizar el recorrido de la carrera dos días en semana. “Jose María lo creó y nosotros lo mantenemos, nos gusta llamarnos los monumentales. Este año, para todo aquel que se quiera apuntar, empezaremos a correr los martes a las 7:30h y los jueves a las 21:30h, explica Jorge Moreno, integrante de la comisión organizadora desde sus inicios.

Esta VI edición está dividida en las siguientes modalidades de participantes: pre-benjamín, benjamines, alevín, infantil, cadete y adultos. Este año incorpora la categoría senderista. Por un lado, las pruebas inferiores se centrarán en la zona de El Castillo y Barrio de la Villa, con recorridos que van desde los 340 metros en pre benjamines y 2700 en cadetes a 7500 m de la Prueba Reina que recorrerá la ciudad.

Esta carrera, es además, por tercer año consecutivo, plena inclusión. Y es que la organización colabora con la Asociación Albasur, red de organizaciones que vela por el cumplimiento de los derechos de las personas con discapacidad intelectual y del desarrollo en España. Diferentes integrantes de la organización, participarán en el desarrollo y ejecución de la carrera el próximo 17 de agosto.

“Priego Monumental” nació en 2017 con el objetivo de ser una carrera nocturna popular abierta a todos los públicos. Cuenta con cierto desnivel para aquellos corredores más aventajados y que quieran un mayor esfuerzo, y a la vez, es asequible para todos los deportistas que se están iniciando en esta aventura. “Es una carrera bonita pero complicada y eso la convierte en un reto para los cientos de corredores que nos visitan cada año”, añade Moreno.

Esta prueba deportiva está organizada por la Hermandad de Ntro. Padre Jesús Preso Y M^a Stma del Mayor Dolor y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, a través de las delegaciones de Deportes y Turismo. Además, colaboran numerosos patrocinadores y colaboradores de la ciudad de Priego: Multiópticas Priego, Mueloliva, Clínica Dental Luque, Atleet Priego y la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego de Córdoba, ACCA; como patrocinadores de la camiseta. Y otros colaboradores como: La Flor de Mayo, Clínica de Podología Juan Castro, Gas de la Subbética Tojeña, IberPlus Supermercados, Telepriego, Priego Digital, Asesoría JML, Alexen y Abogados Ana Rogel.

Las inscripciones online se abren el 1 de julio y pueden realizarse a través de la web [Sprintchip](#), y de forma presencial desde ya, en Atleet Priego, en C/Ribera, nº 18º de Priego de Córdoba. Con la inscripción, todos los participantes recibirán: camiseta oficial de la carrera y bolsa de corredor con algunos productos donados por los patrocinadores.

La presentación oficial de la nueva edición tuvo lugar ayer en la Fuente del Rey de Priego, donde junto a miembros de la Hermandad del Mayor Dolor, entidad organizadora de la prueba, y representantes del Ayuntamiento de Priego, entre ellos, el alcalde de la localidad, Juan Ramón Valdivia, y el edil de Deportes, Antonio Navas.

En su intervención, Navas subrayó la importancia de las categorías base y los entrenamientos que se realizan los martes y jueves por la mañana y que fomentan la participación. "Cuidamos al máximo las categorías base y promovemos el deporte desde temprana edad. Los entrenamientos semanales crean un ambiente deportivo continuo en Priego", comentó Navas.

Finalmente, Juan Ramón Valdivia resaltó el crecimiento del evento desde su inicio en 2017. "Este evento combina deporte, historia y solidaridad. La Hermandad del Mayor Dolor ha logrado un éxito tremendo en las últimas ediciones", concluyó Valdivia, invitando a todos a participar y disfrutar de esta carrera.